

**SPD – Fraktion im Ortsbeirat
Südliche Innenstadt**
Internet: www.spd-mitte-süd.de



Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt

Baumschnittarbeiten an den Platanen im Stadtteil Süd

Die SPD-Fraktion beantragt die Verwaltung, den Ortsbeirat über die Notwendigkeit der momentan durchgeführten Baumschnittarbeiten im Stadtteil Süd (Hafenstraße, Roonstraße, Beethovenstraße) zu informieren.

Begründung:

Im Stadtteil Süd werden derzeit radikal Platanen beschnitten, was mit dem Natur- und Vogelschutz in dieser Jahreszeit gänzlich unvereinbar ist. Die Bäume werden zudem hässlich und völlig ungleichmäßig verstümmelt.

Bildbeispiele werden zur Ortsbeiratssitzung mitgebracht.

Eine handschriftliche Unterschrift in schwarzer Tinte, die als "B. Laubisch" zu erkennen ist.

Bernd Laubisch

Lorena Schmitt